

Lang lebe der Piratenkönig

Von Apocalymon7

Kapitel 2: Der Marine Angriff

Durch das tobende Meer kommt ein Marineschiff an der Insel an. Die Soldaten der Marine betreten die Insel und stellen sich auch gleich schon in einer Reihe auf, denn auch sie vernehmen den Atem des Todes. „Alle bereit?“, ruft der Kapitän dieses Schiffes und seine Crew ruft ihm entgegen: „Ja, Sir!“ Dann macht sich die Marine auf die Insel zu erkunden.

Auf der anderen Seite der Insel kommen ihnen zwei Personen entgegen. „Was machen wir, wenn Feinde angekommen sind?“, fragt Robin den Schwertkämpfer und dieser entgegnet ihr kurz und knapp: „Dann kämpfen wir!“

Nach diesem kurzen Gespräch ist es wieder still bei den beiden und wird nach kurzer Zeit von dem Ruf eines Mannes unterbrochen. „Die Marine kommt. Die Marine kommt!“ Als der Pirat die beiden sieht, rennt er zu ihnen hin und erklärt den beiden die derzeitige Lage. „Wo sind die anderen?“, fragt Zorro den Mann und dieser antwortet ganz aus der Puste „Sie bereiten einen Hinterhalt, am nördlichsten Fluss vor.“

„In Ordnung, du kannst erstmal eine Pause machen. Um den Rest kümmern wir uns“, entgegnet ihm Robin und Zorro nickt ihr zu. Dann machen sich die beiden Strohhüte auf den Weg zu den Piraten, die Wache halten.

Am Versammlungsort ist die Party immer noch im vollen Gange. Auch in dem Raum der Kapitäne wird das weitere Vorgehen besprochen, obwohl dies schnell eher untergeht. Denn die Feierlaune von Ruffy hat auch den Rest angesteckt und so wird mehr gefeiert als alles andere.

In einer Ecke des Raumes befindet sich Law, der sich etwas abseits von den anderen aufhält und das gesamte Geschehen beobachtet. Am Tisch selbst befinden sich unter anderem Marco der Phönix, Okta und noch viele andere Kapitäne und alle versammeln sich nur aus einem einzigen Grund. Denn all diejenigen, die sich dort befinden schwören auf Monkey D. Ruffy und wollen ihm bis in den Tod folgen. Dieses Treffen wird die Welt noch nachhaltig verändern und die Vorkehrungen dafür sind schon lange getroffen.

Denn nicht alle Mitglieder der neuen Allianz befinden sich auf dieser Insel, denn viele sind schon dabei der Welt dies zu offenbaren.

Zur selben Zeit, treffen Robin und Zorro bei den anderen Piraten ein. „Ich übernehme das Kommando!“, sagt Zorro zu dem derzeitigen obersten Piraten. Dieser nickt ihm zu und lässt Zorro vor die anderen treten. „Dies wird die erste Schlacht, die wir als

Verbündete zusammen kämpfen. Lasst uns diesen Kampf, so wie darauffolgenden als gemeinsame Sieger davontragen. Auf Ruffy unseren zukünftigen König und den Niedergang all derjenigen, die dies verhindern wollen!“, sagt der Vize zu den Piraten vor ihm und diese antworten mit einem Gebrüll, welches ohrenbetäubend ist. „Lang lebe der Piratenkönig!“

Genau in diesem Moment treten die Piraten hervor und greifen die Marinesoldaten an. Dann bricht ein Kampf zwischen der Marine und der Strohhut Allianz aus. Doch keiner der Marine kann ihren Ansturm stoppen.

Die Marine wird nieder gefegt und einer nach dem anderen fällt leblos zu Boden. Nach kürzester Zeit, bleibt nur noch eine kleine Gruppe der Marinesoldaten übrig, einer von ihnen ist ihr Kapitän und genau dieser tritt dann auch nach vorne. „Ihr Abschaum. Ihr werdet niemals gewinnen!“, brüllt dieser heraus, doch an seiner Stimme kann man seine Verzweiflung klar heraus hören.

„Seid ihr euch da wirklich sicher?“, entgegnet ihm Zorro und tretet aus der Piratengruppe hervor. Immer näher geht Zorro auf die Marinegruppe zu, mit einem seiner gezogenen Schwert geht er unaufhörlich weiter und die vor ihm Stehenden erzittern vor seiner dämonischen Aura, die ihm umgibt. „Ich habe keine Angst vor dir“, kommt es gerade noch so aus ihrem Kapitän heraus und dann rennt er mit seinem gezogenen Schwert auf ihn zu.

Dann richtet Zorro sein Schwert auf, dreht sich blitzartig um den Marinekapitän und trifft ihn von vorne, so wie von hinten.

Dann fällt dieser auch augenblicklich um und bleibt leblos liegen. Die Panik macht sich in den restlichen Marinesoldaten breit, doch anstelle weg zu rennen, greifen diese den Schwertkämpfer der Strohhüte an, welcher sich gerade wieder umgedreht hat. Doch sehr weit kommen sie nicht, denn um ihre Hälse erscheinen genau in diesem Moment Hände und erwürgen alle übrig gebliebenen der Marine. „Ihr geht wieder auf eure Posten!“, ruft Zorro den Piraten entgegen und diese machen sich auf den Weg zu ihren Posten.

Auch die beiden Strohhüte machen sich auf den Weg, doch ihr Ziel ist die Halle, in der die Versammlung stattfindet.